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CONSELHO GERAL  
MINUTA DE ATA –  REUNIÃO N.º 17 

 

Aos 24 dias do mês de março de 2022, pelas 18:00, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de 

Santiago do Cacém (AESC), por videoconferência, para dar cumprimento à Ordem de Trabalhos que abaixo se 

elenca. 

1.   Análise do relatório de contas de gerência: ano económico 2021. 

2.   Informações. 

3.   Análise e aprovação da ata da reunião ordinária n.º 16. 

4.   Tomada de conhecimento e pronunciamento sobre o Plano de Formação Interno (2021/2022). 

5.   Apreciação do relatório periódico de execução do Plano Anual de Atividades e da atividade desenvolvida 

pelos órgãos de topo e de gestão intermédia. 

6. Dirigir recomendações aos restantes órgãos, tendo como vista o desenvolvimento do Projeto Educativo e 

o cumprimento do Plano Anual de Atividades (2021/2022). 

7. Balanço intermédio do acompanhamento da ação dos demais órgãos de administração e gestão 

(2021/2022). 

8.   Aprovação do mapa de férias do Diretor. 

 

Estiveram presentes os seguintes Conselheiros: representantes do Pessoal Docente – Anabela Gonçalves, Anabela 

Silva, Dina Rodrigues, José Rui Ferreira, Manuel Aboim e Maria Isabel Silva; representantes do Pessoal não-Docente 

– Ana Maria Henriques e Sara Costa; representantes dos Pais e Encarregados de Educação – Célia Soares, Helena 

Soares e M.ª Conceição Simão; representantes da Comunidade Local – Álvaro Pinto; representantes do Município – 

Albano Pereira, Isabel Contente e Robertina Pinela; Diretor – Manuel Mourão; convidada – coordenadora dos 

serviços de administração escolar – Rita Cordeiro.  
 

De acordo com a ordem de trabalhos estabelecida, as informações/deliberações tomadas foram as que se seguem: 
 

1. Foi analisado e aprovado o relatório de contas de gerência do ano económico 2021 com 9 votos a favor, 6 

abstenções e 0 votos contra. 

 

2.  A Presidente deu as seguintes informações: recebeu no dia 01.02.2022 um email do professor Sérgio 

Bento dando conta da nota genérica com que foi entendido registar a sua aposentação, o que em muito 

o desagradou; esteve presente, nos dias 21.02.2022 e 14.03.2022, nas reuniões online, promovidas pelo 

sr. Diretor, com os representantes dos alunos e representantes de pais/EE, respetivamente; visitou no dia 

16.03.2022 as subunidades educativas deste agrupamento, exceto a escola de Santa Cruz, na companhia 

de dois elementos da equipa diretiva, comunicando aos presentes alguns dos aspetos mais relevantes 

dessa visita; recebeu, no dia 18.03.2022, um ofício da DGAE, na sequência da não-operacionalização de 

um despacho homologatório da Presidente do Conselho Geral, determinando, agora, este ofício a 

anulação do processo de avaliação de desempenho docente referente ao ano letivo 2020/2021 e a 

correção de procedimentos classificativos internos. 

O senhor Diretor informou que já foram realizadas todas as reuniões com representantes dos pais/EE e 

com os representantes dos alunos; referiu as dificuldades sentidas pela direção para colmatar as ausências 

dos professores; informou que a avaliação externa funcionará no presente ano letivo nos moldes do ano 
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passado; informou, por fim, que a transferência de competências vai ocorrer a partir do dia 1 de abril, 

acrescentando que alguns serviços, no entanto, só serão transferidos a partir de setembro (leite escolar e 

refeitório). 

3.  A ata da reunião ordinária n.º 16 foi aprovada por unanimidade. 
 

 

4.  O Conselho Geral tomou conhecimento do plano de formação interno, tecendo algumas considerações, a 

saber: o plano de formação deve ajustar-se melhor às pessoas e às reais necessidades de formação. Deve 

ainda ser organizado de forma atempada para que todos os professores se possam inscrever no prazo 

previsto e possam frequentar as ações disponibilizadas. 

 

5./6.  O relatório de execução do Plano Anual de Atividades foi apreciado favoravelmente. Não foi possível, 

neste momento, acompanhar o desenvolvimento do Projeto Educativo dada a inexistência de relatório de 

execução intercalar. 

 

7. Foi apresentado o relatório do balanço intermédio do acompanhamento da ação dos demais órgãos de 

administração e gestão elaborado pela comissão especializada do Conselho Geral. Não foram tecidas 

quaisquer considerações ou colocadas questões sobre o conteúdo do documento. O relatório será tornado 

público na página eletrónica do agrupamento.  

 

8. O mapa de férias do sr. Diretor foi aprovado por unanimidade.  

____________________________________________________________________________________________ 
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 Maria Isabel Silva Anabela da Conceição Alves Gonçalves 

  

A Secretária A Presidente 


